

-Application

Cherchez des arguments et des exemples pour répondre à cette question : faut-il suivre la mode ?

Utilisez une grille de recherche qui adopte le plan dialectique : thèse/antithèse/solution.

La dissertation (selon un plan dialectique):

Introduction (présentation du sujet)

Nul ne peut nier que tout le monde parle de la mode dans la société, elle est toujours le centre de plusieurs débats car elle s'impose toujours comme un sujet d'actualité, Ce qui a partagé les opinions en deux catégories, les uns pensent que c'est une chose normale dans notre vie, alors que d'autres disent que c'est une perte de temps et d'argent.

La Thèse

Les personnes qui sont pour la mode défendent leur opinion par un certain nombre d'arguments : **D'abord**, La mode fournit des sujets de conversation car elle apporte toujours des nouveautés, parfois une manière de s'habiller fait le tour du monde. **Ensuite** les personnes qui suivent la mode se considèrent comme des personnes originales. En effet, elles sont toujours différentes de la majorité de la société, car la mode représente l'actualité et l'avenir.

L'antithèse

Mais, d'autres personnes s'y opposent, en se défendant par d'autres preuves. Pour eux, **Premièrement** la mode coûte très chère et elle vise seulement les riches, surtout dans les cas extrêmes, parfois on peut porter un costume très cher une seule fois dans la vie par exemple pour un nouveau marié qui s'habille toujours en mode sport mais il sera obligé de mettre des vêtements classes lors de sa fête. **Deuxièmement** Cela nous conduit au gaspillage, car il est essouffant de se mettre constamment au courant des modes, effectivement un suiveur de la mode aime toujours être à jour mais cela dépasse les limites et devient une maladie.

La solution (conclusion)

En guise de conclusion, la mode demeure un loisir pour les riches, mais elle nous donne une idée sur les nouveautés dans le domaine de l'habillement.

La mode d'aujourd'hui peut devenir facilement le mode de vie ordinaire pour l'avenir si elle est adoptée par plusieurs personnes dans le monde, c'est pourquoi, il faut éviter de la suivre aveuglement, car elle nous conduit vers le gaspillage et la perte de la confiance en soi.